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平成２６年第１回田原市教育委員会臨時会会議録 
 

１ 開会 平成２６年３月２０日 午後１時３０分 

 

２ 閉会 平成２６年３月２０日 午後２時０１分 

 

３ 会議に出席した委員 

渡邉峰男委員長、山本明子委員、金原真人委員、 

横田 威委員、嶋津隆文委員 

 

４ 会議に欠席した委員 

  なし 

 

５ 会議に出席した職員 

教育部長               前田和宏 

教育部次長兼教育総務課長       中村文紀 

  給食センター副主幹          内藤栄次 

学校教育課長             山本克仁 

  生涯学習課副主幹           鈴木隆広 

  文化財課長                 河辺勝郎 

  図書館長               豊田高広 

     

 

６ 議事日程 

  別紙のとおり 
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田原市教育委員会第１回臨時会議事日程 

 

             日 時 平成２６年３月２０日（木) 

                 １３時３０分 

             場 所 北庁舎２階 教育長室 

 

１ 会議録署名者の指名 

 

 

２ 議題 

(1) 緊急課題対応プラン（田原市教育振興基本計画）について 

(2) 平成２５年度一般会計教育費補正予算について 

 

３ その他 
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開  会    午後1時30分 

渡邉委員長 皆さんこんにちは。 

ご多用のところご出席くださいまして、ありがとうございます。 

ただ今の出席委員は、５名であります。定足数に達していますので、

平成２６年田原市教育委員会第１回臨時会は、成立いたしました。 

 これより開会いたします。 

それでは、会議規則第１４条第２項の規定により「会議録署名者」

の指名をさせていただきます。今回の署名者として横田委員と嶋津教

育長のご両名を指名させていただきますので、よろしくお願いします｡ 

早速議事に入ります。 

 始めに 議案第１１号 平成２５年度一般会計教育費補正予算に

ついてを議題といたします。 

事務局の説明をお願いします。 

教育総務課長 教育総務課からお願いをいたします。議案第１１号平成25年度田原

市一般会計教育費補正予算です。 

今回の補正予算は、給食センター整備に係る国庫補助金の関連でこ

の市議会において増額補正をお願いしている件を国庫補助金が減少す

ることとなったため、財源の更正をお願いするものでございます。 

国庫補助金の減額の理由ですが、給食センター整備に係る国庫補助

金については、国の交付要綱等に基づいて、適正に交付申請を行い、

国からの交付決定を受けていたところです。しかしながら、3月に入り、

愛知県東三河教育事務所から、補助金額の算定方法に解釈の違いがあ

り、交付決定金額から大幅に減額となる旨の連絡がありました。補助

金の獲得に向けて、文部科学省、愛知県と調整を重ねてきましたが、

減額を避けることが難しいとの判断し今回補正をお願いするもので

す。国庫補助金の減少に伴い地方債の増額をお願いするものです。 

以上です。 

渡邉委員長 説明が終わりましたが、御質問等ございましたらお願いします。 

渡邉委員長 よろしいですかね。 

（「なし」と言う者あり） 

渡邉委員長 御質問もないようですので、議案第１１号田原市一般会計教育費予

算についてを原案どおり可決することに御異議ございませんか。 

（「異議なし」という者あり） 

渡邉委員長 御異議がないようですので、議案第１１号につきましては、原案ど

おり可決いたしました。 

次に議案第１０号、緊急課題対応プランについてを議題といたしま

す。 

事務局の説明をお願いします。 

教育部長 緊急課題対応プランをお願いをいたします。 

素案として配布し協議を重ねてきておりますが、2月に教育関係団体
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など約300人へ素案として意見を伺ってきております。2月中旬から寄

せられた意見などを精査しながら最終案として修正をしまとめまし

た。したがいまして、この最終案の内容を確認いただき、決定いただ

ければ確定としていきたいと考えております。 

以上です。 

渡邉委員長 説明が終わりました。御質問等ございましたら、お願いいたします。 

この印刷製本は、何部予定していますか。 

教育部長 500部を予定している。 

渡邉委員長 配布先は、各学校とかどのようなところか。 

教育部長 配布先は、学校、文化協会、体育協会など社会教育団体や議会など

を予定しています。 

教育長 52ページの素案の配布先があります。これらの団体などを考えてお

ります。 

横田委員 具体的な話で、このプランは問題ないと思いますが、民生児童委員

お方から不登校の子どもの状況について知りたいと要望があった。こ

の民生児童委員は、中学校区で一人ですか。初めて就任し、内容が分

からないので状況提供して欲しいとのことでした。 

教育部長 青少年問題協議会へは、民生委員の代表が参加していますね。不登

校などの情報は提供しております。 

学校教育課長 学校の会議には民生委員さんは入っておりますね。 

横田委員 主任児童委員は、中学校単位で一人ですので、メンバーに入ってい

ないよね。 

教育部長 主任児童委員への情報提供方法について検討してみます。 

横田委員 市がどのような対策をしているのか、分かってもらったほうが、動

きややすいのではないかと思う。 

渡邉委員長 ほかには。 

（「なし」と言う者あり） 

渡邉委員長 御質問もないようですので、お諮りいたします。 

議案第１０号、緊急課題対応プランについてを原案どおり策定する

ことに御異議ございませんか。 

（「異議なし」という者あり） 

渡邉委員長 御異議がないようですので、議案第１０号につきましては、原案ど

おり可決いたしました。 

教育部長 すみません。先ほど言い忘れたんですけれども、スポーツ課をつく

るに当たって、スポーツ課のコンサルと言いますか、マネジメントと

言いますか、こういったことをやっていただく方で、元教員の森下田

嘉治先生を週３日ぐらい、手伝っていただきたいなというふうに、今、

交渉をしようかなと思っておりますので、御承知おきいただけるかな

というふうに思っております。 

嶋津教育長 スポーツアドバイザーというか、スポーツ顧問として。 
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渡邉委員長 ほかには、よろしいでしょうか。 

（「なし」と言う者あり） 

渡邉委員長 ないようですので、本日の議事は全て終了いたしました。御協力あ

りがとうございました。 

これをもちまして、田原市教育委員会第１回臨時会を閉会させてい

ただきます。お疲れさまでした。 

  

 閉  会    午後2時01分 

  

 


